

[News](#)

News: Videogruß der evangelischen Kirchengemeinde

Beigetragen von JNN am 24. Dez 2020 - 13:01 Uhr

Die evangelische Kirchengemeinde Juist wünscht allen, die sich verbunden fühlen frohe Weihnachten mit einem Gottesdienst aus der Inselkirche. Die frohe Botschaft als weihnachtlicher Videogruß.

<https://www.youtube.com/watch?v=r-2LLXfROj0&feature=youtu.be>

Hört, singt und betet mit! Lasst es Weihnachten werden!
Zufriedene und gesegnete Feiertage!
Im Namen der Kirchengemeinde,
Inselpastorin Stefanie Lohmann